

Nous sommes déjà fin juin 2012 et la saison est bien entamée.

Avec un bon coup de stress au printemps dû au mois d'avril pluvieux, la récolte s'est avérée plutôt clémente vu les conditions météorologiques.



Après cette récolte du mois de mai, il y a eu la fabrication d'essaims avec l'élevage de reines. Ces essaims serviront à combler les pertes hivernales pour l'an prochain.



Maintenant c'est l'heure des transhumances sur tournesol et sarrasin. Il faut donc enlever le miel qu'il y a dans les hausses avant de transhumer pour ne pas qu'il se mélange,

Le but étant de faire un miel uni-floral.

Puis fin juillet viendra l'heure des récoltes avec (dans l'ordre) tournesol, forêt, toutes fleurs, sarrasin.

Et enfin, il faudra penser à mettre les ruches en hivernage et vérifier qu'elles aient assez de provision, sans quoi il faudra rajouter un peu de sucre.



Ça fait du boulot tout ça, sans oublier la mise en pot et les livraisons.

Voilà, très succinctement le travail de l'apiculteur de l'Amap.

Texte et photos :
Christophe Martin

